

## 第84号



# すいせん

園長挨拶



園長 弥重寿樹

「ふるさとを思う心」

梅雨明けしたとみられると発表され、いよいよ夏本番がやつてまいります。今年は近隣の海水浴場が3年ぶりに開設となり、子どもたちは海で泳ぐのをとても楽しみにしています。また、園内の花壇には地域のボランティアの方々と子どもたちとの活動により、季節の花々で綺麗に飾られています。美しい花々を見ると自然と心が元気になるものです。

勝山学園では現在、幼児から高校生までの児童が生活をしています。子どもたちは各自の目標に向けて、部活動をはじめる児童、社会経験の拡大や自立への準備に向けてアルバイトを始める児童、卒園後の進路に向け動き出す児童などそれぞれが走りだしています。今やるべきこと

を一つ一つ積み重ねていってほしいと思います。学園運営に関しましては、新型コロナウイルス感染症の影響により当初計画どおりに行事等が実施できない状況が続いてきました。今年度は、子どもの成長に必要な行事や経験が心に残る楽しい思い出となるよう、感染症対策に引き続き留意しながら工夫して実施していきたいと考えています。

今年の3月末、当学園の前身である保田児童学園を退園した男性が訪問されました。退園生、当日来園された事業団SVの山口公一先生、私の3人で歓談し、昭和27年に入所して3年間在園していたこと、鋸山日本寺にある保田児童学園のお墓参りをしてきたこと、約20年前に児童のためにどら焼き百個を頂いたこともわかりました。最後に「当時の職員さんは厳しかったが、小学校低学年の私にはとても優しかった」と語っている様子がとても印象的でした。そして今回も児童のために沢山のどら焼きを頂きました。「ふるさ

とを思う心」の深さに感銘するどもに、当時の職員さんの共感に裏打ちされた関係性の深さが偲ばれてきました。その後も学園の退園生が何人も帰ってきています。退園生がいつ来ても「おかえりなさい」と言えるよう、地域の皆様、関係機関の皆様のお力添えを頂きながら学園を運営してまいりますので、今後ともよろしくお願い申します。

最後に現下のウクライナ情勢について、戦火で失われる命や日常生活、自然環境の重みは、ばかり知れません。命の大切さ、平和の大切さを様々な場面を通して子どもたちに伝え続けていかなければならないと考えています。

最後に現下のウクライナ情勢について、戦火で失われる命や日常生活、自然環境の重みは、ばかり知れません。命の大切さ、平和の大切さを様々な場面を通して子どもたちに伝え続けていかなければならないと考えています。

## 小学校入学 M・R

入学式の時可愛いお洋服が着れて、うれしかったです。

入学式、ちゃんと座つてお返事上手にできたよ。

ランドセルは水色と紫にしたよ。お勉強は、嫌いだけど頑張ります。

校庭でたくさん遊びたいです。



- 入園式はどうだった？ 楽しかった？
- A うん、楽しかった！
- 幼稚園でどんなことしたい？ 楽しいことは何ですか？
- A お友達たくさん作りたい。鬼ごっこしたり、おままごとして遊びたい。
- 友達と一緒に遊ぶのがたのしい！ BGのブールが楽しみ！
- 念願のバスに乗れたけどどうですか？
- A うれしい！
- 幼稚園の給食で好きな食べ物はなんですか？
- A ポテトサラダがおいしいよ。

- 入園式はどうだった？ 楽しかった？
- A うん、楽しかった！
- 幼稚園でどんなことしたい？ 楽しいことは何ですか？
- A お友達たくさん作りたい。鬼ごっこしたり、おままごとして遊びたい。
- 友達と一緒に遊ぶのがたのしい！ BGのブールが楽しみ！
- 念願のバスに乗れたけどどうですか？
- A うれしい！
- 幼稚園の給食で好きな食べ物はなんですか？
- A ポテトサラダがおいしいよ。



## 入園・入学あめでとう！

## 高校入学 O・H

私は千葉県立君津商業高校に入学をしました。入学式ではコロナ禍であったため、在校生はおらず、入学生と保護者のみでの挙行となりました。

高校生活で頑張りたい事は、1年生では商業科目の基礎知識を身に付けたことです。2年生では科目別のコースに分かれ資格を取得できるよう勉強に励みたいです。そして、3年生では知識や資格等を活かせるような進路を確立させ、自立に向けて準備をしたいと思います。

## 中学校入学 M・N

最初緊張したけれど、小学校の時の友たちがいたから、緊張が和らぎました。入っている部活は吹奏楽部で、楽器はユーフォニウムをやっています。しっかりと音階は吹けないけれど、頑張ってソラの音階を吹けるようになりました。

もう一つ、頑張りたいことは、運動会です。全種目張り切って頑張りたいです。中学校3年間、楽しく頑張りたいです。





# 春のお楽しみ会

5月5日の子どもの日に「春のお楽しみ会」が行われました。

ビンゴゲームにjesusチャーリーとり、逃走中、かき氷と盛りだくさんでした。私は、逃走中の終盤、皆さんと職員が一丸となってハンターに挑んだ全員参加リレーが印象に残っています。幼児さんから高校生の皆様は本当に疲れ様でした。

私にとって、勝山学園に来て初めての行事であった今回の「お楽しみ会」、天候も恵まれ、チーム勝山の熱気を感じた一日でした。

浅見 美樹



5月5日の子どもの日に「春のお楽しみ会」が行われました。



## 小学校運動会 Y.T

運動会で実行委員になつてがんばりました。転んでも自分の仕事を頑張りました。  
徒競走で転じやつたけど、そのあとソーラン節を頑張つておどりました！  
みんなが応援してくれて嬉しかったです。

運動会、楽しかったです。



日本寺 大仏

今日は  
鋸山を紹介します。  
学園に縁のある

## 私たちの町 鋸南町おすすめスポット！

鋸山には日本寺があり、保田児童学園時代に亡くなった子どもたちが埋葬されています。現在は、なかなか実施出来ていませんが以前は秋、春に墓参ハイキングで皆で鋸山に登ってお参りに行っていました。

鋸山は、石を切り出した岩肌が鋸の刃のように尖っていることからその名がついたそうです。鋸山を登るルートは車、歩き、ロープウェーの3つがありますが、私はロープウェーで登りました。ロープウェーを降り、凸凹した道を進み、長い階段を上った先には「地獄覗き」がありました（片道20分程度）。下をのぞくとても高く、高所恐怖症の私には恐ろしかったですが景色はきれいで了〇その後は階段と坂道を下っていき約50分。着いた先是大仏「薬師瑠璃光如来」です。なんとこの大仏、日本最大と言われているそうで、高さは31.5m!!近くで見ると圧巻の迫力です。大仏の近くには「お願い地蔵尊」という名所があり、ここは願いがかなえられるとのこと。小さな地蔵さまの裏に名前を書き、奉納すると願い事がかなうそうです！もちろん私もお願い事をしてきました。道の途中には首のない石仏や滝があり、見どころ満載です。皆さんも興味があればぜひ行ってみてくださいね！

山路 成美



よろしく  
おねがい  
します!!

# 新規職員紹介

## 楓寮1室

**名前:** 浅見美樹（あさみみき）  
**出身地:** 埼玉県さいたま市  
**趣味・特技:** 絵を描くこと  
**市川さんよりも存在感を消すこと**  
**一言:** 視野を広くし、毎日色々な「良かった」を見つけ、増やしていけたらと思います。  
 よろしくお願ひ致します。



## 梓寮2室

**名前:** 木村匠悟（きむらしょうご）  
**出身地:** 東京赤羽  
**趣味・特技:** サッカー フットサル ゲーム 自転車  
**一言:** 勝山学園の職員は皆元気でとても優しいです。まだ慣れないことも多いですが、先輩のみなさんと元気に頑張っていきたいです。



## 心理

**名前:** 市川有羽里（いちかわゆうり）  
**出身地:** 東京都  
**趣味・特技:** ランニング  
**存在感を消すこと 水族館に行くこと お菓子作り**  
**一言:** 一日でも早く仕事に慣れて学園の力になれるように頑張ります！鋸南町の良い所をこれからたくさん知りたいです。

丹治有輝  
東京都東村山福祉園へ  
長沼寿恵  
岡田沙季  
退職

会を「かつちやま祭」と名称を改めます。

詳細は東京都勝山学園のホームページをご覧になり、ご確認ください。



## 令和4年度

### 編集・印刷・発行

千葉県安房郡鋸南町下佐久間 1469

社会福祉法人東京都社会福祉事業団

**東京都勝山学園**

☎ 0470-55-0541

### 発行年月日

令和4年7月15日

## お知らせ

例年8月に開催している納涼大会ですが、新型コロナウイルス感染症の影響により3年連続で学園内のみでの実施でした。今後について、感染症や熱中症、時期などを検討し、11月3日に開催予定となっております。

今後について、感染症や熱中症、時期などを検討し、11月3日に開催予定となっております。

今後について、感染症や熱中症、時期などを検討し、11月3日に開催予定となっております。

編集長 山路 成美 横川 裕子  
 編集委員 須藤 匠 小林 まさみ  
 池田 郁哉 木村 匠悟  
 田村 韶 小川 愛里

日を追うごとに夏らしくなるこの頃、皆さまいかがお過ごしでしょうか。子ども達はコロナに負けず、元気に日々を過ごしています。コロナウイルスによる制限が少しずつ解除されましたが、まだまだ制限されています。コロナウイルスによって、鋸南町の魅力を伝えています。今年度もよろしくお願いいたします。

## 転退職職員



丹治有輝  
東京都東村山福祉園へ  
長沼寿恵  
岡田沙季  
退職

お世話になりました。

## 編集後記